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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。よって、ただいまの出席議員は定足数に達

しております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は答弁を含めて60分以内と

なっておりますので、ご協力をお願いいたしま

す。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 宇津木正紀議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位１番、議席番号１番、宇津

木正紀議員。 

  （１番宇津木正紀議員登壇） 

○１番 宇津木正紀議員 おはようございます。 

 私は、生きがいと活力がある長井市になるこ

とを願い、一般質問をいたします。 

 質問の１つ目の大項目、観光交流センター、

仮称かわと道の駅について質問いたします。通

告書とは多少順番が異なるところがありますが、

ご理解お願いし、順次質問してまいります。答

弁は簡潔にお願いいたします。 

 観光交流センターについて、市民が心配して

ることが大きく２点ありました。 

 第１点が、観光交流センターは第２のＴＡＳ

にならないかということです。 

 ６月定例会で示された3,490万円の観光交流

センター指定管理料について、６月定例会で今

泉春江議員の一般質問の答弁で、施設の中には

農産物の直売所や物産機能もあるので、利益に

結びつけ、農業振興、食品加工などの振興で収

益を上げていただく考えです。施設は国庫補助

事業で建設するものであり、収益施設でありま

せん。指定管理料の圧縮、さらには指定管理料

等にも充てられる収益の可能性を目指します。

さらに同じ６月定例会、小関秀一議員の一般質

問の答弁では、指定管理料は施設の立地環境の

改善等により圧縮が可能であり、行政負担は小

さくできると考えていますと答弁しています。 

 3,490万円の指定管理料ですが、現在までの

検討で、指定管理料の圧縮、さらには指定管理

料等にも充てられる収益の可能性、施設の立地

環境の改善等はどのように検討されているか、

産業参事に伺います。 

 ２点目は、観光交流センターができることに

よって交通渋滞が起きるのではないかと心配す

る市民の声があります。 

 観光交流センターができることによって交通

量がふえていく予測はあるのか、産業参事に伺

います。 

 また、現在、市道金井神線で整備工事を行っ

ていますが、整備後の市道の幅員や延長等の規

格、それから完成めどはいつごろか。この整備

後に市道金井神線の交通量がふえ、国道287号

の迂回路として機能ができ、287号の交通渋滞

緩和につながらないか、建設課長に伺います。 

 市議会で議論になった一つに、小学校、幼稚

園の教育施設に隣接する場所は、教育環境上、

不適切との指摘がありました。私がお会いした




